



Banco

Santander Central Hispano

Comunicado de Prensa

GRUPO SANTANDER CENTRAL HISPANO GANA LA SUBASTA DE SERFIN

- **Con una cuota del 16 %, el Grupo Santander Central Hispano se convierte en el tercer grupo financiero del país.**
- **Adquiere uno de los bancos más capitalizados y con mejor calidad de activos de México**
- **Refuerza su posición como primer Grupo Financiero de Latinoamérica**

(México DF, Madrid, 8 de Mayo) - El Grupo Santander Central Hispano, a través de su filial, Grupo Financiero Santander Mexicano, ganó hoy la licitación por Serfin convocada por el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB).

El grupo Santander Central Hispano quiere felicitar a las autoridades económicas y monetarias mexicanas, y muy particularmente al IPAB, por la transparencia con la que se ha conducido el proceso y por el importante avance que el éxito de la subasta supone para el saneamiento del sistema bancario mexicano.

El Grupo Financiero Santander Mexicano invertirá 14.650 millones de pesos mexicanos, equivalentes a 1.560 millones de dólares, en la adquisición del 100% del capital del Grupo Financiero Serfin. El precio final quedará definitivamente fijado después de un proceso de *due diligence* que tendrá una duración de 90 días. Las condiciones de la licitación establecidas por el IPAB contemplan, así mismo, la existencia de un esquema de coberturas por cuenta del propio Instituto de Protección al Ahorro Bancario de potenciales contingencias legales, fiscales y laborales.

La transacción se llevará a cabo mediante la aportación por parte del Grupo Santander Central Hispano de los recursos necesarios al Grupo Financiero Santander Mexicano.

Los presidentes de Banco Santander Central Hispano, **José María Amusátegui y Emilio Botín**, manifestaron hoy que "la compra de Serfin sigue la línea del grupo de adquisiciones con participaciones mayoritarias, en una entidad bien capitalizada, muy saneada y sólidamente implantada en los sectores más importantes de la economía mexicana".

"La complementariedad y las sinergias que pueden conseguirse entre Serfin y Santander Mexicano ampliarán decisivamente el potencial de ambos bancos, que se convertirán, con una cuota superior al 16%, en el tercer Grupo Financiero de México", dijeron Botín y Amusátegui.



Banco

Santander Central Hispano

Comunicado de Prensa

Añadieron que "esta operación muestra asimismo la confianza del Grupo Santander Central Hispano en México, en su economía y en su futuro así como el compromiso de nuestro Grupo con sus clientes en el mercado mexicano".

Grupo Serfín

Grupo Financiero Serfín es la cuarta institución del sistema financiero mexicano. Cuenta con una base de 1,5 millones de clientes con un perfil socioeconómico muy similar a la clientela del Grupo Santander Mexicano. Está presente en las 100 principales ciudades del país a través de su red de 569 sucursales, contando con un sólido posicionamiento en los centros económicos más dinámicos de la economía mexicana, y muy particularmente en México DF, Guadalajara, y Monterrey.

El Grupo Serfín tiene una franquicia diversificada mediante la que desarrolla actividades de banca minorista, banca de empresas y corporativa, gestión de fondos y banca privada, intermediación bursátil, seguros y rentas vitalicias. Con 1,9 millones de tarjetas de crédito y débito es uno de los bancos líderes en medios de pago, tiene una amplia red de cajeros automáticos (1.184) y cuenta con un canal Internet.

El riguroso proceso de saneamiento llevado a cabo por el IPAB ha hecho de Serfín uno de los bancos mejor capitalizados del sistema bancario mexicano con unos recursos propios de 979 millones de dólares, y un Índice de Capitalización del 16,7% que le sitúa en términos del sistema bancario mexicano en segundo lugar, tan sólo por detrás del propio Grupo Santander Mexicano. Igualmente, el intenso proceso de saneamiento de su cartera de crédito hace de Serfín una de las instituciones con menor índice de cartera vencida y mayor nivel de cobertura. Finalmente, el saneamiento de activos improductivos llevado a cabo por el Instituto de Protección al Ahorro Bancario ha sido también muy exigente, situando a Serfín como la institución financiera mexicana con la menor proporción de activos no productivos sobre el total del balance.

En definitiva, tras el esfuerzo de reestructuración realizado, Serfín es una de las entidades más sólidas y saneadas del sistema bancario mexicano, con un alto potencial para, aprovechando las sinergias y ventajas competitivas que supone su pertenencia al Grupo Santander Central Hispano, maximizar el valor de su franquicia y contribuir al desarrollo económico de México.

Compromiso con México

La inversión en el Grupo Financiero Serfín confirma el decidido compromiso del Grupo Santander Central Hispano con México, un país en el que está presente desde el año 1955.

La experiencia acumulada en estos últimos años en los que se ha llevado a cabo un exitoso proceso de rentabilización y desarrollo orgánico del Grupo Financiero Santander Mexicano, el paulatino saneamiento del sistema financiero del país, y la



Banco

Santander Central Hispano

Comunicado de Prensa

marcada mejoría de las perspectivas de la economía mexicana que han culminado con la obtención del *investment grade*, hacen que este sea el momento oportuno para definitivamente reforzar la presencia y contribución del Grupo Santander Central Hispano al sistema financiero mexicano.

Con la adquisición de Serfin, el Grupo Santander Central Hispano consigue una amplia base de clientela a la que ofertar su amplia gama de productos y servicios financieros, así como el tamaño de red y la presencia geográfica necesaria para reforzar el protagonismo de México dentro de su estrategia de creación de valor en Latinoamérica.

La combinación de Grupo Financiero Serfin y Grupo Financiero Santander Mexicano dará lugar inmediatamente al tercer grupo financiero en México, con una cuota de mercado del 18% en activos totales, del 16,2% en depósitos, del 13,2% en Fondos de Inversión y del 8.6% en Fondos de Pensiones, y del 11.5% en crédito. Contará con 2,2 millones de clientes, 927 sucursales, 1.648 cajeros automáticos y 2,7 millones de tarjetas de crédito y débito.

Los activos pro-forma del agregado ascenderán a 24.108 millones de dólares. Los depósitos se sitúan en 18.750 millones de dólares y la cartera de crédito en 5.340 millones de dólares, con unos recursos propios totales de 1.756 millones de dólares.

El beneficio neto pro-forma en el primer trimestre de 2000 se ha situado en 44,7 millones de dólares.

En una primera etapa, las dos franquicias operarán autónoma pero coordinadamente, para posteriormente proceder a la integración de ambas entidades.

Primer Grupo Financiero de Latinoamérica

Tras la adquisición de Serfin, el Grupo Santander Central Hispano está presente en los sistemas financieros de 12 países de Latinoamérica - Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Colombia, México, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela, países que conjuntamente representan el 98% del PIB del continente americano - a través de 17 bancos, 11 Administradoras de Fondos de Pensiones, 12 Gestoras de Fondos de Inversión, 9 compañías de seguros y 10 compañías de Leasing y Factoring.

La política del Grupo es mantener posiciones mayoritarias en el capital de las entidades financieras que adquiere. En la actualidad ese porcentaje se sitúa en promedio en el 85%.

Esta franquicia del Grupo Santander Central Hispano en Latinoamérica cuenta con una base de clientes de 16 millones: 11 millones de personas en las actividades bancarias y 5 millones en las actividades de gestión de activos (Fondos de Inversión, Fondos de Pensiones y Seguros).



Banco

Santander Central Hispano

Comunicado de Prensa

Los activos totales del Grupo Santander Central Hispano en la región ascienden a 85.450 millones de dólares que representan una cuota de mercado del 9,4%, lo que, por tamaño, le convierte en el primer Grupo financiero del continente.

Los depósitos de clientes en balance del Grupo se elevan a 37.750 millones de dólares y una cuota de mercado del 9,0%, mientras que los Fondos de Inversión gestionados totalizan 11.800 millones de dólares, con una cuota del 6,8%. Por su parte, los Fondos de Pensiones suponen 11.041 millones de dólares y una cuota de mercado del 15,1%. El Grupo Santander Central Hispano gestiona pues 60.591 millones de dólares del ahorro de los ciudadanos latinoamericanos, lo que supone una cuota de mercado del 9,1%. Por su parte, la cartera de crédito asciende a 38.070 millones de dólares, con una cuota del 10,2%.

Los resultados alcanzados por el Grupo en Latinoamérica en el primer trimestre del año 2000 en la región han ascendido a 220 millones de dólares.

Esta amplia y diversificada presencia en los distintos productos y servicios financieros del continente se produce además de forma homogéneamente sólida en los doce países en los que el Grupo está presente, un rasgo que consolida nitidamente su liderazgo en la región y refuerza su condición de primera franquicia de servicios financieros del continente.

El Grupo Santander Central Hispano es el primer grupo financiero de España con un total de fondos administrados de 338.000 millones de dólares, una red de 8.364 sucursales y 91.780 empleados al cierre del primer trimestre del año 2000. Su valor de capitalización bursátil al cierre del mercado el pasado viernes ascendía a 41.150 millones de dólares lo que le situaba como el primero en la zona euro y el décimo banco del mundo. El beneficio neto atribuible del Grupo en el primer trimestre del año 2.000 ascendió a 483.3 millones de euros – equivalentes a unos 475 millones de dólares - con un crecimiento del 31,2 % respecto al mismo periodo del año anterior.



ANEXO

Banca Serfin

Banco Serfín Gestiona un total de activos de 16.465 millones de dólares, lo que una cuota de mercado del 13%, y una cartera de crédito de 2.950 millones. Su cuota de mercado en depósitos se sitúa en el 9%.

Fue fundado en 1864, dispone de una red de 569 sucursales en 263 ciudades, con una presencia especialmente fuerte en la zona de Monterrey y Guadalajara

Grupo Financiero Santander Mexicano

El Grupo Financiero Santander Mexicano cuenta con activos totales de 7.365 millones de dólares, lo que supone una cuota de mercado del 5%, y una cartera de crédito de 2.329 millones. Tiene el índice de capitalización más alto del sistema financiero mexicano - un 17% - un ratio de cartera vencida del 1,2% y una cobertura de provisiones del 196%. Posee una cuota de mercado en depósitos del 7% y, por número de afiliados, es el segundo en el ranking de administradoras de fondos de pensiones.